

El Señor ha salido al encuentro de Hna. Corpus Ezquerro San Juan el día 28 de diciembre de 2023, en el centro de la Navidad. Nos ha dejado para ir al lado del Padre.

Nació en Miranda de Arga (Navarra) el día 20 de junio de 1930. Ingresó en la Congregación el 3 de junio de 1948. Hizo los Primeros Votos el 20 de diciembre de 1950 y la Profesión Perpetua el 29 de diciembre de 1955.

Las Hermanas de la comunidad de Granollers hemos tenido la dicha de haberla conocido y convivido unos cuantos años con ella. Valoramos

sus actitudes, su gran trabajo, su dedicación a las Sras. y trabajadoras, su entrega absoluta, su testimonio como fiel Hija de San José y seguidora de Jesús el artesano de Nazaret. Muy activa y conocedora de nuestra Congregación, leía y se interesaba por los acontecimientos de todas las Comunidades y de todas las Hermanas.

A lo largo de sus años de vida religiosa, su trabajo, dedicación y entrega han sido el motor de su vida, siendo fiel donde la obediencia la enviaba a realizar la misión. Ha tenido la suerte de compartir experiencias y aprendizajes en muchas comunidades, querida en todas ellas. Deja un gran vacío entre nosotras.

Su familia ha estado muy presente y cercana a su vida. Ha compartido con su hermano la crianza de los hijos, disfrutando de todas las etapas y retos de la vida a través de vivencias familiares de sus sobrinos. Muy orgullosa de sus logros, compartía todas las celebraciones posibles con ellos, en especial la fiesta de San Esteban.

El personal de la residencia remite estas palabras: la ausencia de nuestra Hermana Corpus se hará notar en nuestro día a día, con su carácter jovial y su alegría atendiendo a las residentes, con sus peinados y sus cuidados, entre insulina e insulina, trabajando todos los días con ese ímpetu "Navarrico" que le caracterizaba y con tanta alegría...

Corpus, para las trabajadoras de esta casa eres un gran ejemplo a seguir. Has sido una mujer única e irrepetible. Nos cuesta entender por qué te has marchado de repente, alguna razón habrá.

Con mujeres como tú, el mundo sería mucho mejor. Defenderemos tu legado, tu forma de trabajar y de cuidar a las personas, nos dejas un gran vacío Hermana.

Hna. Corpus con sus 93 años, después de una corta enfermedad y de adorar al Niño Dios, ha hecho

suyo lo del anciano Simeón: «Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu sierva irse en Paz. Por que mis ojos han visto tu Salvador...» Probablemente Hna. Corpus había visto y vivido muchas cosas y el corazón de quien confía siempre aguarda el consuelo de Dios.

Hna. Corpus ya goza en paz, la que nos trajo en Navidad el Príncipe de la Paz.

La Comunidad de Granollers os pide la tengáis en cuenta en vuestras oraciones.

Granollers, 29 de diciembre de 2023